



fcautomovilismo.com —





NP 73 / 23 | Federación Canaria de Automovilismo Campeonato de Canarias de Rallies de Tierra

Borja Pérez, junto a Rubén Pérez, coronados como campeones regionales de rallies sobre tierra

14/12/2023

Los del Mitsubishi Lancer Evo IX se alzaron con su primer título en este campeonato al completar con acierto y efectividad las pruebas celebradas en las islas de Gran Canaria y Lanzarote.

Más corto sobre lo inicialmente previsto, el Campeonato de Canarias de Rallies sobre Tierra se concretó con la celebración de los rallies 'Santa Lucía – Gran Canaria' y el 'Isla de Los Volcanes' en Lanzarote, una vez que no se realizaron las pruebas de 'La Oliva' y 'Puerto del Rosario' en la isla de Fuerteventura.

Aplicando los filtros que ofrece la reglamentación, y después de cuajar dos grandes actuaciones en Gran Canaria y Lanzarote, la pareja formada por Borja Pérez – Rubén Pérez alcanzó su primer campeonato regional en este categoría al acabar el año con 48 puntos en su casillero. Los del Mitsubishi Lancer Evo IX pasan, por tanto, a ocupar su lugar en el *hall of fame* de este certamen.

El subcampeonato corrió a cargo de Francisco Álamo, que con su Mitsubishi Lancer Evo VIII sumó un total de 40 puntos. Los mismos que Cristian Calderín, que con su Volkswagen Golf GTI fue tercero absoluto y primero de la Categoría 2.

Entre los copilotos, a espaldas de Rubén Pérez, que sumó 45 puntos, se clasificaron Verónica Tejera (Volkswagen Golf GTI – 40 puntos) y Nisamar Moreno (Volkswagen Golf GTI – 37 puntos).

